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ATA N°. 012 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 27.03.2024. 

 
Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, no plenário da 1 

Câmara Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor 2 
Presidente, vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, vereador 3 

Cristiano Silva Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores vereadores e das Senhoras 4 
vereadoras presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, 5 

Gilberto Raulino Costa – REPUBLICANOS, Cristiano Silva Lopes – MDB, José Edinício Cunha  6 
– União Brasil, Ezequiel Viégas do Rego – União Brasil, Jociane de Jesus Bitencourt Dias – 7 

PSDB, Reginaldo Rodrigues Mota – PSD, Fernandes de Oliveira Anselmo – PODEMOS, 8 
Gelciney Matos de Carvalho – MDB, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, Éder da Silva 9 

Feio – PSB, Gilvaldo Quaresma – União Brasil, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL. 10 
Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberto os 11 

trabalhos da presente sessão, submetendo à discussão as atas das sessões ordinárias dos dias 12 
13.03.2024 e 20.03.2024. Não havendo discussão, as atas foram submetidas à votação e 13 

aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato contínuo, o Senhor 14 
Presidente solicitou ao Senhor 1° Secretário que fizesse a leitura do expediente recebido. Do 15 
expediente constou: Projeto de Lei nº. 016/2024, de iniciativa do Vereador Ezequiel Viégas do 16 

Rego, que “Reconhece como Utilidade Pública municipal, a entidade denominada “Fazenda da 17 
Esperança Dom Ângelo Frosi” e dá outras providências”; Decreto Legislativo nº. 008/2024, de 18 

iniciativa do vereador Cristiano Lopes, que “dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão 19 
Abaetetubense ao Pastor Danilo Martins Pereira e dá outras providências”; Requerimento 20 
Verbal nº. 006/2024, de iniciativa do Gabinete do vereador Aluísio Corrêa, o qual solicita da 21 

Casa legislativa, Nota de Repúdio ao Senhor Aldo Pires Ferreira, em relação às declarações 22 

proferidas em relação ao Senhor Presidente, vereador Aluísio Corrêa, as quais foram 23 

direcionadas também de maneira desrespeitosa e caluniosa aos vereadores deste Município; 24 
Requerimento Verbal nº. 008/2024, de iniciativa do Gabinete do vereador Reginaldo Mota, o 25 

qual solicita da Casa legislativa que encaminhe Votos de Congratulações, ao Bispo da 26 
Diocese de Abaetetuba José Maria Chaves dos Reis; Ofício nº. 002/2024, de autoria do partido 27 

União Brasil, destinado ao Presidente da Câmara Municipal de Abaetetuba, comunicando a 28 
mudança de partido dos vereadores Ezequiel Viégas Rego e Gilvaldo de Araújo Quaresma, 29 
antes filiados ao partido Verde e agora ao União Brasil; Ofício nº. 05/2024, de autoria do partido 30 

MDB, destinado ao presidente da Câmara Municipal de Abaetetuba, comunicando a mudança 31 

de partido do Vereador Gelciney Matos agora filiado ao partido MDB. No horário destinado ao 32 
PEQUENO EXPEDIENTE, fizeram o uso da palavra os Senhores vereadores: Reginaldo Mota, 33 

Gilvaldo Quaresma, Edinho Silva, Madalena Silva, Emerson Negrão, Gelciney Matos, Cristiano 34 
Lopes e Fernandes Anselmo. Na ocasião, os legisladores fizeram os cumprimentos de praxe e 35 

prestaram contas de suas atividades legislativas. Em particular, o Senhor Vereador Gelciney 36 
Matos solicitou a retificação do texto de sua proposição, o qual reforça a solicitação de 37 

construção de um pronto socorro regional para atendimento da população da região do baixo 38 
Tocantins. Ademais, o Senhor Presidente Aluísio Corrêa justificou a ausência do Senhor 39 

vereador Sotério Fagundes por conta de problemas de saúde. Chegado do horário destinado à 40 
TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente concedeu a palavra a Senhora Diolene Cardim da Silva. 41 

Na ocasião, a cidadã informou problemas de infraestrutura urbana no bairro Chicolândia. Disse 42 
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que os problemas ocasionados pelas precárias condições de infraestrutura têm afetado a sua 43 

própria residência. Solicitou a visita dos Senhores vereadores ao local, a fim de realizarem uma 44 
fiscalização das denúncias da moradora e tomarem providências junto ao poder executivo 45 

municipal. Ademais, a Senhora Diolene falou que tentou agendar uma conversa com a Senhora 46 
Prefeita Municipal, todavia, não houve uma resposta por parte da gestora municipal. Por fim, 47 

reforçou os problemas de infraestrutura no município e, novamente, reforçou os problemas de 48 
infraestrutura urbana localizadas no bairro Chicolândia. Em continuidade, o Senhor Presidente 49 

concedeu a palavra a Senhora Rosângela Vilhena. Na ocasião, a oradora deu ciência ao 50 
plenário do relatório anual, referente ao ano de 2023, da Instituição Milton Melo, o qual 51 

apresenta no seu escopo a utilização das emendas parlamentares destinadas pelos Senhores 52 
vereadores a Instituição, informou que protocolaria o relatório na Casa Legislativa, para que os 53 

Édis tivessem acesso ao relatório. Além disso, agradeceu as emendas destinadas para a 54 
Instituição Milton Melo. Por fim, reforçou a atuação da Instituição ao atendimento das pessoas 55 

com deficiência (PCD´s), e convidou os vereadores para a 4ª caminhada de conscientização do 56 
autismo, a ser realizada no dia dois de abril de dois mil e vinte e quatro. Passou-se então ao 57 
GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, pronunciou-se o vereador Reginaldo Mota para 58 

reforçar a situação crítica do bairro Chicolândia, apresentada, anteriormente, pela Senhora 59 

Diolene. Novamente, ressaltou sobre a possibilidade de realizar uma visita, em conjunto com os 60 
demais Senhores Vereadores, a Secretária de saúde municipal e a Senhora Prefeita, a 61 

Secretaria de Saúde do Estado do Pará (SESPA). Nesse sentido, enfatizou os problemas com a 62 
saúde pública municipal, e alertou possíveis riscos aos profissionais da saúde, tendo em vista 63 

escassez de recursos nos ambientes hospitalares e de saúde básica do município. Pronunciou-64 
se o Vereador Edinho Silva para apresentar os problemas de infraestrutura urbana no município 65 

de Abaetetuba, e para ratificar seu argumento trouxe exemplos de bairros do município. 66 
Ademais, trouxe a discussão as dificuldades estruturais na obra da orla da cidade de 67 

Abaetetuba e denunciou possíveis desvios de recurso público ocasionados na atual gestão 68 
municipal. Reforçou problemas de acesso dos alunos até a Universidade Federal do Pará, 69 

campus de Abaetetuba, relacionado a infraestrutura viária na rua Manoel Abreu. Por 70 
conseguinte, com o intuito de reforçar os diversos problemas de infraestrutura do município na 71 

atual gestão municipal, trouxe valores dos recursos destinados a respectiva área e questionou a 72 
aplicação dos recursos. Pronunciou-se a vereadora Madalena Silva para ressaltar a prisão dos 73 

possíveis assassinos e mandantes da então vereadora Marielle Franco. Nesse viés, aproveitou 74 
para salientar as distinções entre gêneros na sociedade de forma geral. Por fim, reforçou o 75 

convite apresentado pela oradora Rosângela Vilhena para a caminhada em alusão ao Dia 76 
Mundial da Conscientização do Autismo. Pronunciou-se o Vereador Emerson Negrão para 77 

reforçar a fala da cidadã Rosângela Vilhena e disse ser de fundamental importância o amparo 78 
as crianças e pessoas autistas através das instituições públicas e privadas que atendem essa 79 

parte específica da população. Por fim, parabenizou a Instituição Milton Melo pela atuação e 80 
presença ao plenário do Poder Legislativo, trazendo o relatório a fim de prestar contas da 81 

utilização das emendas parlamentares. Pronunciou-se o vereador Gelciney Matos para colocar à 82 
disposição a comissão de infraestrutura do Poder Legislativo com o objetivo de investigar as 83 

denúncias apresentadas pelo Vereador Edinho Silva. Ademais, propôs a ida até a Secretaria de 84 
Obras para verificar os problemas de infraestrutura no bairro Chicolândia apresentadas pela 85 

moradora Diolene e pelo vereador Reginaldo Mota e Edinho Silva. Parabenizou a Instituição 86 
Milton Melo pela divulgação do relatório apresentando o uso das emendas parlamentares, e 87 

reforçou o compromisso de destinação dos recursos de atribuição do parlamento para entidades 88 
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que tem uma atuação notável no município. Informou que foi enviado um ofício por parte do seu 89 

gabinete para agendamento de uma possível reunião, em conjunto com os demais Senhores 90 
Vereadores, com o Secretário de Saúde do Estado do Pará. Por fim, solicitou um aumento dos 91 

serviços do hospital Regional, a finalização das obras do hospital municipal e a possível 92 
construção de um pronto socorro regional de atendimento a região do baixo Tocantins a ser 93 

construído no perímetro da Colônia Velha. Pronunciou-se o vereador Ezequiel Rego para 94 
reforçar a fala da Vereadora Madalena e manifestar solidariedade ao caso da Vereadora 95 

Marielle Franco e de outros agentes políticos que sofrem algum tipo de perseguição. Aproveitou 96 
para parabenizar as instituições que atendem as crianças e pessoas com deficiência. Por fim, 97 

falou do acompanhamento da proposição referente a melhorias de infraestrutura na alameda 98 
Altino Costa, e agradeceu os Senhores vereadores por votarem pela aprovação da proposição, 99 

a Senhora Prefeita em atender seu pedido e a Secretaria de Obras em realizar os serviços. 100 
Pronunciou-se o vereador Gilberto Costa para realizar convite aos nobres Edis para a 101 

inauguração do prédio próprio da Igreja Universal e reforçou o esforço da instituição para 102 
construção do empreendimento. Por fim, parabenizou o vereador Cristiano Lopes pelo seu 103 

aniversário. Pronunciou-se o vereador Aluísio Corrêa para parabenizar o vereador Cristiano 104 
Lopes pelo seu aniversário. Reforçou o pedido em aprovar o Requerimento Verbal nº. 105 

006/2024, que apresenta nota de repúdio ao cidadão Aldo Pires, entretanto, foi solicitado pelo 106 
Vereador Gelciney Matos a retirada de pauta o Requerimento Verbal nº. 006/2024 e fosse 107 

dada a oportunidade do cidadão Aldo Pires prestar esclarecimentos a respeito do que havia 108 
falado dos senhores Vereadores e da Casa Legislativa. Por fim, ressaltou a importância de 109 

haver respeito do Poder Legislativo municipal. Pronunciou-se o vereador Cristiano Lopes para 110 
reforçar o atendimento as crianças com autismo e outras deficiências pelas instituições públicas 111 

e privadas no município de Abaetetuba. Ademais, entende que os problemas com a 112 
infraestrutura urbana municipal existem e devem ser resolvidos em conjunto com solicitações 113 

juntamente a Secretaria de Obras e, especificamente, a Secretária de Obras. Enfatizou a 114 
dificuldade de leitos hospitalares no município de Abaetetuba, seja pela baixa quantidade ou por 115 

estarem sempre ocupados, e reforçou o pedido de melhorias junto ao município de Abaetetuba 116 
e estado do Pará. Além disso, falou que se houver a reunião com a Secretaria de Saúde do 117 

Estado (SESPA) reforçara o pedido de mais leitos para o município. Por fim, reiterou a sua 118 
proposição. Pronunciou-se o vereador Fernandes Anselmo – Sabiá para reforçar o que a 119 

Vereadora Madalena havia falado sobre o caso de homicídio da Vereadora Marielle Franco e as 120 
prisões dos respectivos mandantes e assassinos. Nesse viés, aproveitou para reforçar o 121 

pluralismo político diante da sociedade brasileira e possíveis problemas com discursos de ódio 122 
por parte da população, e como esses podem gerar casos semelhantes ao da Vereadora 123 

assassinada. Por fim, evidenciou a criação da comissão de ética do Poder Legislativo Municipal 124 
e agora os Edis teriam que seguir as “regras do jogo”. Anunciada a ORDEM DO DIA, o Senhor 125 

Presidente passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de Lei nº. 126 
013/2024, de iniciativa do Vereador Sotério Fagundes, que “denomina como “parteira Zita 127 

Margalho” a maternidade do Hospital Municipal Nossa Senhora da Conceição”. Submetido a 128 
discussão, não houve discussão por parte dos parlamentares. Submetido a votação, o Projeto 129 

de Lei nº. 013/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 2ª discussão e votação. Em 130 
pauta o Projeto de Lei nº. 014/2024, de iniciativa da Vereadora Maria Madalena Silva, que 131 

“institui no calendário oficial do município de Abaetetuba o Dia Municipal da Luta pela Saúde da 132 
Mulher e pela Redução da Mortalidade Materna, a ser celebrado anualmente no dia 28 de maio 133 

e dá outras providências. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Justiça e Redação 134 
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Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da peça pelo plenário. A Vereadora 135 

Madalena Silva se pronunciou para ressaltar que seus projetos de lei estão dentro da pauta do 136 
seu mandato, pois as classes (mulheres, gênero, raça etc.) defendidas pela Vereadora antes 137 

não estavam em atenção pelo poder legislativo municipal. Além disso, ressaltou a importância 138 
da visibilidade para o público feminino na sociedade e dentro dos espaços de decisão. O 139 

Vereador Ezequiel Rego se pronunciou para reforçar e apoiar a atuação da Vereadora 140 
Madalena Silva nas suas causas e que votaria favorável ao Projeto de Lei nº. 014/2024. Após a 141 

discussão, passou-se a votação, o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo 142 
plenário em única discussão e votação. Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao 143 
Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei n°. 014/2024. Não havendo 144 
discussão, o projeto foi submetido a votação. Submetido à votação, o Projeto de Lei n°. 145 

014/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o 146 
Projeto de Decreto Legislativo nº. 007/2024, de iniciativa da vereadora Jociane de Jesus 147 

Bitencourt Dias (Jô Dias), que concede Comenda Nazaré Lobato a José Félix Solano Nery 148 
(Mestre Solano) e dá outras providências. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de 149 

Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de Decreto em epígrafe, passou-se à discussão 150 
da matéria pelo plenário. Na ocasião, a Vereadora Jociane Dias defendeu seu projeto e reforçou 151 

que a Comenda se trata de uma homenagem e reconhecimento ao “Mestre Solano”. Submetido 152 
à votação, o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação. 153 

Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do 154 
Projeto de Decreto Legislativo n°. 007/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores 155 

inscritos. Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°. 007/2024 foi aprovado por 156 
unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta o Requerimento Verbal nº. 157 

006/2024, que apresenta Nota de Repúdio ao senhor Aldo Pires, o senhor Presidente colocou 158 

em discussão, e concedeu a palavra ao senhor Aldo Pires para esclarecimentos. Nesse sentido, 159 

o senhor Aldo Pires se pronunciou em reparar e se desculpar em relação as falas direcionadas 160 
ao Presidente da Câmara Municipal de Abaetetuba, Senhor Vereador Aluísio Corrêa. Ademais, 161 

posicionou-se em não se retratar quanto as falas relacionadas aos demais vereadores do Poder 162 
Legislativo municipal. Reforçou problemas de segurança pública no município. Por fim, se 163 

retratou com o Senhor Presidente, se desculpou com os vereadores por eventuais ofensas aos 164 
legisladores e solicitou melhorias ao município por parte dos Edis. Em continuidade, o senhor 165 

Presidente ressaltou a humildade do senhor Aldo Pires em pedir desculpas e se justificar sobre 166 
seus atos, por fim, retirou de pauta a votação do Requerimento Verbal nº. 006/2024. Na 167 

ocasião, o vereador Fernandes Anselmo – Sabiá se pronunciou que não viu problemas com a 168 
fala do senhor Aldo Pires e, por fim, esclareceu as dificuldades do trabalho legislativo por parte 169 

dos parlamentares. Na ocasião, a Vereadora Madalena Silva se pronunciou para evidenciar 170 
problemas na fala relacionado a antiga esposa do senhor Aldo Pires, pois o mesmo expôs em 171 

sua fala a sua antiga esposa de maneira desrespeitosa, segundo a vereadora. Ademais, o 172 
Vereador Reginaldo Mota se pronunciou para questionar os votos relacionados aos 173 

requerimentos verbais apresentados durante o expediente, e se os mesmos seriam votados 174 
juntamente com as proposições. Por fim, o vereador não se sentiu atingido pela fala do senhor 175 
Aldo Pires. Em pauta as proposições legislativas: Proposição nº. 053/2024 - iniciativa do 176 

vereador Aluísio Corrêa,  o qual requer que a mesa executiva da Casa, envie expediente a 177 

prefeita municipal de Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 178 
e a secretaria municipal de obras, solicitando a conclusão da ponte em alvenaria da localidade 179 

rio Assacu, haja vista que a mesma já foi iniciada, e a comunidade se dispõe em realizar 180 
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parceria com a prefeitura municipal, oferecendo como contra partida mão de obra, ficando sob a 181 
responsabilidade do poder executivo a aquisição dos materiais necessários; Proposição nº. 182 
054/2024 – iniciativa do vereador Cristiano Lopes – o qual requer que a mesa executiva da 183 

Casa, envie expediente a excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, Prefeita 184 
Municipal de Abaetetuba, e a ilustríssima Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, 185 

secretária municipal de obras e viação, solicitando a remoção de entulhos, pavimentação 186 
asfáltica e iluminação pública na alameda São Jorge que fica localizada na travessa Aristides 187 

Reis e Silva entre a Rua Magno de Araújo e Rua Lauro Sodré, bairro São Sourenço; 188 
Proposição nº.055/2024 - iniciativa do vereador Edinicio da Cunha, o qual requer que a mesa 189 

executiva da Casa, envie expediente a prefeita municipal de Abaetetuba, excelentíssima 190 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a reforma da ponte que dá acesso à 191 
Escola Santa Terezinha, localizada no Rio Furo Grande; Proposição nº.056/2024 - iniciativa do 192 

vereador Ezequiel das Campanhas, o qual requer que a mesa executiva da Casa, envie 193 

expediente a Prefeita Municipal de Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti Maria 194 
Rodrigues Carvalho, no sentido de realizar serviços de construção de meio-fio, sarjeta e outros 195 

acessórios do sistema de drenagem, além da pavimentação asfáltica, na alameda Altino Costa, 196 
no perímetro compreendido entre Rua Joaquim Mendes contente e Rua Primeiro de Maio, bairro 197 
Santa Rosa; Proposição nº. 057/2024 – de iniciativa do vereador Fernandes Anselmo – Sabiá, 198 

o qual requer que a mesa executiva da Casa, envie expediente a Prefeita Municipal de 199 

Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a reforma 200 
do prédio escolar anexo da escola Otoniel Tavares de Souza, situada na localidade 201 
Urubuputaua, zona rural de Abaetetuba; Proposição nº. 058/2024 – de iniciativa do vereador 202 

Gelciney matos - Gel, o qual requer que a mesa executiva da Casa, envie expediente ao 203 

excelentíssimo deputado estadual Gustavo Seffer, solicitando que empenhe esforços junto ao 204 
governo do estado para fins de implantar um pronto socorro no município de Abaetetuba, que 205 
atenda as demandas de saúde emergenciais dos habitantes do baixo Tocantins; Proposição nº. 206 
059/2024 – de iniciativa do vereador Gilberto Costa, o qual requer que a mesa executiva da 207 

Casa, envie expediente a Prefeita Municipal de Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti 208 
Maria Rodrigues Carvalho, e ao SETRAN, solicitando serviço de acostamento no perímetro 209 

compreendido entre trevo de Beja e entrada do Ramal Maranhão, para que pedestres, ciclistas e 210 
condutores de veículos possam trafegar com mais segurança; Proposição nº. 060/2024 - de 211 

iniciativa do vereador Gilvaldo Quaresma, o qual requer que a mesa executiva da Casa, envie 212 
expediente a excelentíssima Prefeita Municipal de Abaetetuba, Senhora Francineti Maria 213 

Rodrigues Carvalho, para que determine a secretaria municipal de educação, em parceria com o 214 
governo do estado, executar os serviços de reforma da Escola Santo André e anexo, localizada 215 

no baixo Itacuruçá, além da construção de uma quadra coberta para melhor atender a 216 
comunidade estudantil daquela localidade; Proposição nº. 061/2024 - de iniciativa da vereadora 217 

Jociane Bitencourt Dias – Jô Dias, a qual requer que a mesa executiva da Casa, envie 218 
expediente a Prefeita Municipal de Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti Maria 219 

Rodrigues Carvalho, solicitando que setor competente de sua administração analise a 220 
possibilidade de homenagear o senhor Rosenildo Cardoso Dias, denominando a praça que está 221 
sendo concluída na Avenida Aracajú com seu apelido “praça Nildo Dias”; Proposição nº. 222 
062/2024 – de iniciativa da vereadora Madalena, a qual requer que a mesa executiva da Casa 223 

envie expediente a Prefeita Municipal de Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti Maria 224 
Rodrigues Carvalho, bem como à secretaria municipal de saúde, solicitando a construção de 225 

uma UBS (unidade de básica de saúde) no Rio Furo Gentil, área 02, a qual atenderá todas as 226 
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comunidades próximas, garantindo desta forma, acesso à saúde pública de qualidade; 227 
Proposição nº. 063/2024 – de iniciativa do vereador Max Willian, o qual requer que a mesa 228 

executiva da Casa, envie expediente a excelentíssima Prefeita Municipal de Abaetetuba, 229 

senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à secretaria municipal de obras, solicitando a 230 
pavimentação asfáltica da alameda Chico Padeiro, localizada no bairro São Lourenço, no 231 
município de Abaetetuba; Proposição nº. 064/2024 – de iniciativa do vereador Sotério 232 

Fagundes, o qual requer que a mesa executiva da Casa, envie expediente a Prefeita Municipal 233 

de Abaetetuba, excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à secretária 234 
municipal de administração, Rosa Carvalho, solicitando a revitalização do campo de Beja com a 235 

colocação de tela de proteção em toda a extensão da área. Submetidas à discussão, o Senhor 236 
vereador Cristiano Lopes expôs ao plenário o assunto e fez a defesa de sua Proposição 237 

Legislativa, bem como sua expectativa da materialização do serviço pelo Poder Executivo. 238 
Submetidas à votação, todas as Proposições em pauta e o Requerimento Verbal n°. 008/2024 239 

foram aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Não havendo 240 
inscritos para o horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o 241 

Senhor Presidente deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima 242 
sessão ordinária, a ser realizada no dia 03.04.2024, horário regimental. Em firmeza e para 243 

constar foi lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será aprovada pelo 244 
plenário e assinada pelos membros da Mesa.  245 

Abaetetuba, 10 de abril de 2024.  246 
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